

## ■TEAM-OG(2期生)レポート「大学って、こんなところだった！」

新学期が始まって2週間ほどたちました。新しい環境にも少しずつ慣れてきているのではないのでしょうか。3月に卒業した先輩たちも、大学という新しい環境に身を置き、日々刺激的な毎日を過ごしているようです。そこで、今回はTEAM-OG(2期生)の方々から、「大学って、こんなところだった！」というテーマでレポートを送ってもらいました。授業のことやサークルのこと、憧れの一人暮らしの様子など、それぞれにリアルな大学生活の様子が伝わってくると思います。共通しているのは皆本当に大学生活を楽しんでいるということ。皆さんが目指す先にはいったいどんな世界があるのか、ちょっと覗いてみましょう。

### 京都大学1年 Aさん

先週入学式があり、今週月曜日から大学の授業が始まりました。法学部の専門科目から、語学、人文社会系、自然科学系に至るまで幅広く学んでいます。教授陣の知識量、考察の深さにただただ圧倒されています。この1週間で最も印象に残った講義を挙げるなら、「差別・偏見・人権」という科目です。在日朝鮮人の差別問題に長年取り組まれてきた弁護士の先生から非常にリアルなお話を伺い、自分がいかにこの問題を見て見ぬふりをしていたかを痛感しました。今度、朝鮮学校の授業参観にも行く予定です。非常にアカデミックな環境で学んでいることに喜びを感じており、ここに来られてよかったと心から思います。

今までの人生では出会えなかったような、多様なバックグラウンドをもつ人たちと出会えるのも楽しいです。同級生も上級生も皆優しい人ばかりです。一人暮らしについてはまだ課題が山積しており、自炊は今のところほぼしておらず、一昨日から昨日にかけては5食連続で学食を利用しました...

このように、日々いろいろなことが起こりますが、元気に楽しく過ごしています。今後も大学生活を思いきり楽しんでいければと思います。

### 東北大学1年 Bさん

大学の授業の半数は選択でき、自分の好きな授業を履修出来ます。その中でも特徴的な授業は、

- 1 自然科学総合実験:仮説を立てて、実験して検証する、大学版 SSH。
- 2 グローバル系:東北大にはグローバルリーダー育成プログラム

というものがあり、国際力を高める授業が多いです。私はグローバル系の授業を4つ取っており、学部を問わず沢山の留学生と交流しています。東北大には沢山の外国人留学生がいて、英語開講科目も多く、東北大にしながら留学している気分です。また、先生もどう授業をすればいいか研究しているので、メタバース空間での国際交流など、先端的な授業もあります。

東北大には外国人留学生(学部生、院生ともに)が多く、ユニバーシティ・ハウスというものがあり、私もそこに住んでいます。入居者全員が参加できるパーティーがあり、世界各国からの留学生と交流できます。私は特に中国からの留学生と仲良くなりました。ヤギちゃんなのに、ヤジちゃんって言われています(発音しづらいのかな?)。今度は本場の中華料理を作ってもらいます!

最後に、東北大は前女生も多く、全学の川内キャンパスでは友達に会えて心強いです。医学科には2年生と6年生に先輩お姉さんがいて、かわいがってもらっています。東北大は勉強ばかりって思われているかもしれないけれど、部活も沢山あります。私は「医学部ヨット部」に入部して青春を謳歌するつもりです。今、杜の都仙台にある東北大で、志高い友達とともに学び、遊び、最高のキャンパスライフを送っています。とっても毎日がキラキラして、充実しています。皆さんの進路実現を応援しています。何か聞きたいことがあったら、先生経由で聞いてくださいね!



## 群馬大学1年 Cさん

本格的に大学の授業が始まって1週間が経ちました。今の私は日々いかにして650円の学食定期を使うか考えて、学食で余ったお金でギリギリまで生協コンビニでお菓子を買って授業の合間に食べるといういかにも前女生(?)な生活を送っています。授業は1日フルコマだと、8時40分ごろから17時半頃までですが、教養科目の組み方によっては朝の一コマ目を休みにしたり、私のようにご飯の前後を空けたりといったこともできます。自分で履修を組むのは高校ではなかったことなので、難しいですが、楽しかったです。

また、群大医学科には入学式の次の土日にゆうすげという伊香保でのお泊まりがありました。私はそこで男女問わず友達ができました。(来年は私の部活が主催かもしれないので群大医学科志望の人はお楽しみに!)そして、大学と言えばサークル!今は新歓の時期なので練習があるたびに先輩がご飯を奢ってくれます!私の部活は週末にBBQやいちご狩りもあります。先輩たちはフレンドリーで毎日楽しく部活をしています。また、部活の先輩が教科書やテストの過去問をくれるので、何かしらには入ったほうがいいと思います。

新学期が始まり、大変なこともあると思いますが、私の文章を読んで少しでも大学生って楽しそうと思ってもらえれば嬉しいです。

## 群馬大学1年 Dさん

春から群馬大学の医学部医学科に通っています。大学は全国各地から学生が集まっており、私の学校には同学年に鹿児島や長崎から来ている生徒、三浪している年上の生徒もいます。授業も早速始まりましたが、興味深いものばかりです。先日受けた身近な医学という講義での皮膚についてのお話がとても面白く、皮膚科になろうかなと思ってしまうほどでした。

部活は医学部男子バレー部のマネージャーをやることになりました。新歓期間は先輩方がご飯を奢ってくれたり、学校生活についてたくさん教えてくださいました。楽しさは言葉に表せないほどで、一生大学生でいたいと思ってしまうほどです!また、部活内で旅行にいったり東医大という大会に参加するために山形に行ったりするらしいです!楽しみです!🍀

一方で早速課題が多すぎて手が回っていません。今日も2日連続でほぼ徹夜でコーヒー片手に頑張ってます。しかし、友達と連絡を取り合いながら協力してできます!そこが大学のいいところ!!

こんなに大学が楽しいものだとは思っていませんでした。受験を頑張ればこういった有意義な体験をたくさんできるので、ぜひ最後まで頑張ってください!

現在大学2年生のTEAM-OGのメンバーからも、大学2年生の生活の様子を知らせてくれました。やはり2年生になると勉強のほうも忙しくなるようですね。学部にちょっと偏りがありますが、届いたものから随時紹介していきます。

## 群馬大学2年 Eさん

群馬大学医学部医学科2年の渡邊萌理です。最近の私の大学生活の様子を紹介します!1年生のときは空きコマや全休があり、友達とスキーや遠出をしてのんびり過ごしていましたが、2年生になり専門の授業が増えました。勉強量はかなり増えましたが(前女生のテスト前みたいですが笑)、興味があることを学べるのでとても楽しいです。1回の講義のスピードが速く、講義時間も長い(だいたい3時間)ため、友達と協力しながら勉強しています。

また、群大では4月の初めに「ゆうすげ」という医学科1、2年合同の合宿があり、新入生と交流ができます。私はそこで昨年の前女卒業生との交流もできました!学年全体でおこなう合宿なので、友達との仲が深まります。修学旅行の夜のような雰囲気でした笑

新しい学年になり勉強が大変だと思いますが頑張ってください!